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Мониторинг СМИ 

Республика Армения 
 

Минздрав Армении внедрил систему электронной очереди для мобильных 

точек вакцинации 

Минздрав Армении внедрил систему электронной очереди в мобильных 

точках вакцинации, сообщает пресс-служба Министерства. 

С этого момента необходимости занимать живую очередь для получения 

вакцины не будет. Электронная запись позволит избежать скоплений и упорядочить 

появившиеся очереди. 

И.о. Министра Анаит Аванесян сегодня посетила точку вакцинации на 

Северном проспекте, проследила за запуском новой системы. 

Источник 

 

Число легальных рабочих мест в Армении выросло до 640 тысяч – и. о. главы 

налоговой 

Число официально зарегистрированных рабочих мест в Армении в июне 2021 

года составило 643 тысячи. Об этом заявил на заседании Правительства и.о. главы 

Комитета госдоходов Республики Эдвард Ованнисян. 

Число легальных рабочих мест, где сотрудники защищен трудовым договором 

и где ему фиксируется трудовой стаж, а также пенсионные отчисления, растет 

начиная с 2018 года, напомнил он. 

Нынешний показатель на 34 тысячи превышает данные за июнь 2020 года,  

и примерно на 80 тысяч выше, чем в июне 2018-го. 

Источник 

 

Макрон в ближайшее время посетит Армению – Пашинян 

Президент Франции Эмманюэль Макрон в ближайшее время 

посетит Армению. Об этом сказал и.о. премьера Никол Пашинян, принимая в среду 

французского посла Джонатана Лакотта. Он поздравил дипломата с национальным 

праздником – Днем взятия Бастилии, подчеркнув, что события двухвековой 

давности имеют важное значение не только для Франции, но и для современного 

человечества. 

"В ближайшее время ждем визита Президента Франции Эмманюэля Макрона  

в нашу страну, что будет способствовать развитию и укреплению многосторонних 

армяно-французских отношений", - сказал Пашинян, добавив, что находится на 

постоянной связи с Макроном. 

Посол поблагодарил за поздравления, отметив в свою очередь, что "бархатная 

революция" 2018 года также создала новые демократические реалии в Армении.  

Он поздравил Пашиняна и граждан Армении в связи с проведением 20 июня 

парламентских выборов на высоком уровне.  

Источник 

 

https://ru.armeniasputnik.am/society/20210717/28323846/Minzdrav-Armenii-vnedril-sistemu-elektronnoy-ocheredi-dlya--mobilnykh-tochek-vaktsinatsii.html
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/economy/20210722/28379423/Chislo-legalnykh-rabochikh-mest-v-Armenii-vyroslo-do-640-tysyach--i-o-glavy-nalogovoy.html
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/politics/20210714/28284559/Makron-v-blizhayshee-vremya-posetit-Armeniyu--Pashinyan.html
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Армения разрабатывает окончательный образец сертификата о вакцинации  

от COVID-19 - МИД 

В Армении разрабатывается окончательный образец сертификата  

о вакцинации от коронавируса, который будет направлен странам-партнерам для 

получения от них замечаний. Об этом сообщил в четверг начальник управления 

информации и общественной дипломатии МИД Армении Сероб Беджанян в ответ 

на официальный запрос агентства «Новости-Армения». 

На сегодняшний день в Армении можно вакцинироваться тремя вакцинами: 

AstraZeneca (Британия), "Спутник-V" (Россия), и CoronaVac/Sinovac (Китай). 

«В ответ на ваш запрос сообщаем, что с учетом того, что МИД Армении не 

является специализированной структурой в сфере здравоохранения, работы 

относительно признания иностранными государствами армянского сертификата  

о вакцинации реализуются на основании информации и консультаций, 

предоставленных Министерством здравоохранения. В частности, образец 

сертификата о вакцинации разрабатывается Министерством здравоохранения, 

которое, в свою очередь, предоставляет его МИДу для уточнения посредством 

диппредставительств Армении его признания странами аккредитации», - отметили  

в МИД. 

Во внешнеполитическом ведомстве сообщили, что Минздрав в июне текущего 

года разработал и предоставил МИДу образец сертификата вакцинации, однако  

в ходе контактов с представителями стран-партнеров выяснилось, что образец 

нуждается в пересмотре. 

Источник 

 

Минздрав сообщил, как могут прививаться от COVID иностранные граждане  

в Армении 

Иностранные граждане и лица без гражданства с 15 июля этого года могут 

прививаться от коронавируса в том случае, если будут находиться на территории 

страны 10 дней и дольше. Об этом сообщает Министерство здравоохранения 

Республики. 

Отмечается, что иностранцам и лицам без гражданства будет вводиться 

вакцина "АстраЗенека" – в подвижных пунктах вакцинации. 

Источник 

 

Ереван создал новый национальный авиаперевозчик с AirArabia 

Air Arabia и Фонд национальных интересов Армении (ANIF, государственно-

частный инвестиционный фонд) подписали соглашение о создании национального 

авиаперевозчика. 

По словам главы Комитета гражданской авиации Татевик Ревазян, 

национальный перевозчик будет лоукостером, что важно для экономического 

развития Армении. 

"Это сложно - создать успешную авиакомпанию, поскольку конкуренция 

велика, именно поэтому мы планируем привлечь лучших специалистов, 

разделяющих нашу веру в успех" - сказала она. 

https://newsarmenia.am/news/armenia/armeniya-razrabatyvaet-okonchatelnyy-obrazets-sertifikata-o-vaktsinatsii-ot-covid-19-mid/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://ru.armeniasputnik.am/society/20210715/28295150/Minzdrav-soobschil-kak-mogut-privivatsya-ot-COVID-inostrannye-grazhdane-v-Armenii.html
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
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При этом Ревазян считает, что присутствие других лоукостеров на армянском 

рынке не помешает развитию компании и пассажиропоток будет большим. 

В свою очередь Вице-премьер Тигран Авинян отметил, что инвестиционный 

проект стратегически важен и несет большие возможности для развития армянской 

авиации. По его словам, у отрасли есть крепкие традиции и хороший кадровый 

резерв. 

Источник 

 

Свыше 108 тысяч прививок от COVID сделано в Армении – Минздрав 

По состоянию на 11 июля в Армении сделано 108107 прививок против 

коронавируса. Об этом сообщает Минздрав Армении. 

Отмечается, что в 77449 случаях была вакцинирована первая доза препарата,  

в 30658 – вторая. 

Препаратами "АстраЗенека", "Спутник V" и "Коронавак" могут 

вакцинироваться лица от 18 лет и старше на добровольной основе. Прививки 

бесплатны. 

Напомним, процесс масштабной вакцинации стартовал в Армении 13 апреля, 

до конца года планируется привить около 700 тыс. жителей. 

Источник 

 

Граждане Армении смогут получить туристические визы в Испанию 

Туристы из Армении смогут получать туристические визы в Испанию, 

начиная с 14 июля, об этом сообщает Посольство Армении в Мадриде. 

Действующий в Ереване визовый центр BLS International Armenia 

возобновляет выдачу туристических виз в Испанию. Необходимости в обязательной 

вакцинации нет, при въезде нужно представить отрицательный результат ПЦР-

теста. 

Источник 

 

Швеция снимает запрет на въезд в страну для жителей Армении 

Швеция с 12 июля снимает запрет на въезд в страну для жителей Армении. Об 

этом сообщает Посольство Швеции в РА. 

Это решение связано в связи с улучшением эпидситуации в стране. Решение 

касается всех, в том числе и резидентов Армении. 

"Любой, имеющий право на проживание в Армении, может подать заявление 

на визу для въезда в Швецию", — говорится в сообщении. 

Подчеркивается, что Посольство Швеции в Армении не принимает заявок  

на получение визы и, следовательно, не выдает их. Желающие могут обратиться  

в любое другое ближайшее Посольство Швеции. 

Источник 

 

 
 
 
 

https://ru.armeniasputnik.am/armenia/20210714/28283294/Erevan-sozdaet-novyy-natsionalnyy-aviaperevozchik-s-AirArabia.html
https://ru.armeniasputnik.am/society/20210712/28255421/Svyshe-108-tysyach-privivok-ot-COVID-sdelano-v-Armenii--Minzdrav.html
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/armenia/20210713/28268062/Grazhdane-Armenii-smogut-poluchit-turisticheskie-vizy-v-Ispaniyu.html
https://ru.armeniasputnik.am/tags/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/society/20210712/28260424/Shvetsiya-snimaet-zapret-na-vezd-v-stranu-dlya-zhiteley-Armenii.html
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Республика Беларусь 

 

Для интеграции России и Беларуси осталось решить налоговые  

и энергетические вопросы 

Госсекретарь Союзного государства Дмитрий Мезенцев в интервью 

телеканалу «Россия-24» сообщил, что РФ и Беларуси для углубленной 

экономической интеграции осталось решить вопросы в энергетической и налоговой 

сферах. 

«Почти по трем десяткам «дорожных» достигнуты договоренности, осталось 

обсудить ряд действительно очень важных вопросов в энергетической сфере,  

в сфере сближения подходов к практике налоговых служб, налогового 

законодательства. Это не так много по отношению к тому, что уже сделано», - 

сказал Дмитрий Мезенцев. 

Он также прокомментировал последнюю встречу президентов России  

и Беларуси Владимира Путина и Александра Лукашенко. 

«Эти встречи проходят в рамках и условиях очень жёсткого санкционного 

давления на Россию и Беларусь. Эта встреча, я бы так ее обозначил, стала 

подтверждением того, что российским руководством неизменно протянута рука  

в поддержку белорусского народа. Это остается неизменным», - отметил Дмитрий 

Мезенцев. 

Россия и Беларусь последовательно реализуют договор о создании Союзного 

Государства, который был подписан в 1999 году. Его итогом должно стать создание 

единой государственной структуры с Конституцией, валютой, единым 

экономическим, транспортным, энергетическим пространством. 

В 2019 году РФ и РБ подготовили проект по углубленной интеграции стран. 

Им предусмотрено создание единого рынка, универсальных Налогового  

и Гражданского кодексов. Всего разработано 28 дорожных карт. Цель дорожных 

карт – улучшение качества жизни россиян и белорусов. 

Источник 

 

Лукашенко утвердил поправки по защите суверенитета Белоруссии 

Президент Белоруссии Александр Лукашенко утвердил поправки  

в законодательство Республики по вопросам защиты суверенитета  

и конституционного строя, сообщила в четверг пресс-служба главы государства. 

Ранее Конституционный суд Белоруссии признал поправки 

соответствующими основному закону. 

"Президент Беларуси Александр Лукашенко подписал закон "Об изменении 

законов по вопросам защиты суверенитета и конституционного строя", - говорится  

в сообщении. 

Лукашенко 9 мая подписал декрет о том, что в случае гибели Президента 

вследствие покушения, совершения акта терроризма, внешней агрессии, иных 

насильственных действий президентские полномочия временно перейдут Совету 

безопасности, и все госорганы будут действовать в соответствии с его решениями. 

Совбез при участии губернаторов назначит выборы, при этом на территории страны 

https://souzveche.ru/news/58416/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://ria.ru/person_Aleksandr_Lukashenko/
http://ria.ru/location_Belarus/
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незамедлительно будет введено чрезвычайное или военное положение. 

Председательствовать в Совбезе будет Премьер-министр, но решения будут 

приниматься коллективно тайным голосованием. 

Источник 
 

Власти Белоруссии определили правила въезда в страну для вакцинации 

Правительство Белоруссии своим постановлением определило порядок 

посещения республики иностранными гражданами для вакцинации, сообщается на 

Национальном правовом интернет-портале страны. 

Ранее президент Белоруссии Александр Лукашенко подписал указ, которым  

с 15 июля этого года до 31 декабря 2022 года вводится безвизовое посещение 

Белоруссии для граждан 73 государств в целях вакцинации против COVID-19. 

Сделать прививку они смогут на платной основе в свыше 80 белорусских 

медицинских организаций. 

"Постановлением Совета министров… утверждено положение о порядке 

посещения иностранными гражданами Республики Беларусь в целях вакцинации  

и порядке функционирования информационной системы для сбора, обработки  

и учета заявок на вакцинацию", - отмечается в сообщении. 

"Въезд и выезд иностранцев в целях вакцинации осуществляются  

в международных пунктах пропуска через государственную границу Республики 

Беларусь однократно по заявке на вакцинацию - однокомпонентной вакциной или 

каждым компонентом вакцины", - подчеркивается в сообщении. 

Для прибытия иностранцам необходимо наличие действительного паспорта 

или иного документа, его заменяющего, предназначенного для выезда за границу и 

выданного соответствующим органом государства гражданской принадлежности 

или международной организацией. Въезд в Беларусь иностранцев возможен не 

ранее двух календарных дней до подтвержденной даты вакцинации и не позднее 

указанной даты. Подчеркивается, что заявка на вакцинацию будет аннулирована в 

случае отсутствия на дату проведения вакцинации фактического въезда на 

территорию Белоруссии. 

Разъяснять вопросы применения данного постановления правительства 

уполномочено Министерство здравоохранения. Постановление вступает в силу  

с 15 июля 2021 года. 

Источник 

 

Белоруссия отменила необходимость самоизоляции для въезжающих  

с сертификатом о вакцинации 

Белоруссия отменяет необходимость пребывания в самоизоляции для 

въезжающих из стран красной зоны с сертификатом о вакцинации от COVID-19. Об 

этом сообщил в четверг в Telegram-канале Минздрав Республики со ссылкой на 

постановление Правительства. 

Ранее при въезде из государств, включенных в красную зону, где 

регистрируется наибольшее количество случаев заражения коронавирусом, была 

обязательна 10-дневная самоизоляция. 

https://ria.ru/20210715/belorussiya-1741413862.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://ria.ru/location_Belarus/
http://ria.ru/person_Aleksandr_Lukashenko/
https://ria.ru/20210715/vaktsinatsiya-1741341212.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://t.me/minzdravbelarus
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"Отменена необходимость нахождения в самоизоляции для лиц, 

прибывающих на территорию Республики Беларусь из стран, включенных  

в перечень стран, в которых регистрируются случаи инфекции COVID-19,  

и имеющих сертификат о проведенном курсе вакцинации от COVID-19", - говорится 

в сообщении. При этом уточняется, что курс вакцинации должен быть завершен не 

менее чем за месяц и не более чем за 12 месяцев до даты пересечения белорусской 

границы. 

Правительство также сократило срок самоизоляции с 10 до 7 дней для граждан 

Белоруссии, иностранных граждан и лиц без гражданства, относящихся к контактам 

первого уровня - имеющих тесный контакт с лицом, заразившимся коронавирусом. 

Источник 
 

Минздрав рассказал, как будет проходить идентификация при оказании 

медпомощи с применением телемедицины 

При оказании медпомощи с применением телемедицинских технологий 

предполагается четкая идентификация и аутентификация пациента. Это 

предусмотрено постановлением Минздрава от 28 мая 2021 года №65, сообщает 

БЕЛТА со ссылкой на пресс-службу Минздрава. 

В Минздраве пояснили, что идентификация (определение пользователя  

в автоматизированной системе по уникальному признаку - идентификатору)  

и аутентификация (проверка подлинности лица, которое хочет получить доступ  

к системе) будут проходить с использованием единой системы идентификации 

физических и юридических лиц (ЕС ИФЮЛ). Она необходима для предоставления 

информационным системам различных госорганов и иных организаций страны 

сервиса идентификации и аутентификации, электронной цифровой подписи (ЭЦП). 

Источник 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://tass.ru/obschestvo/11912019?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.belta.by/society/view/minzdrav-rasskazal-kak-budet-prohodit-identifikatsija-pri-okazanii-medpomoschi-s-primeneniem-450098-2021/
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Республика Казахстан 

 

Токаев провел совещание по ситуации с COVID-19 

Президент Казахстана Касым-Жомарт Токаев проводит рабочее совещание по 

санитарно-эпидемиологической ситуации. Ожидается, что сегодня примут план 

действий, которые будут направлены на оздоровление общей ситуации в стране. На 

мероприятие журналистов не аккредитовывали. В пресс-службе Акорды сообщили, 

что в Twitter будет текстовая трансляция.  

В последнее время резко возросло количество людей, инфицированных 

коронавирусом. Ежедневно регистрируется более 5 тысяч пациентов. Неделю назад 

мы рассматривали этот вопрос на расширенном заседании Правительства.  

В то время Правительство заявило, что все под контролем. Но, к сожалению, 

ситуация не улучшается. Напротив, эпидемиологическая ситуация ухудшается. 

Ситуация в столице особенно тяжелая. Большинство регионов находятся в красной 

зоне. Число пациентов с тяжелыми и очень серьезными заболеваниями растет  

с каждым днем. К сожалению, мы теряем своих граждан, - начал Президент. 

Источник 
 

Токаев поручил ускорить регистрацию QazVac в ВОЗ 

Президент Казахстана Касым-Жомарт Токаев поручил ускорить регистрацию 

QazVac во Всемирной организации здравоохранения, сообщает zakon.kz. 

Следующий вопрос, связан с необходимостью расширения линейки вакцин от 

производителей-лидеров в этой области. Следует проработать вопрос о поставке  

и выпуске новой российской вакцины "Спутник лайт" на отечественных 

фармплощадках, - сказал Президент на совещании по эпидситуации по 

коронавирусной инфекции в стране. 

С учетом планируемого на сентябрь промышленного выпуска отечественной 

вакцины QazVac предстоит ускорить ее регистрацию во Всемирной организации 

здравоохранения. Это работа Минздрава и МИДа. 

Источник 
 

Работающим казахстанцам с медотводом не нужно сдавать ПЦР-тест — 

Минздрав 

Председатель комитета санитарно-эпидемиологического контроля 

министерства здравоохранения Казахстана Айжан Есмагамбетова заявила, что 

казахстанцам, имеющим противопоказания к вакцинации против COVID-19,  

не нужно сдавать ПЦР-тест для допуска на работу. 

По ее словам, те, у кого имеются противопоказания к вакцинации, не проходят 

ПЦР-тестирование. 

"Получившим медотвод не нужно регулярно проходить ПЦР-тестирование на 

COVID-19. У нас есть организованный коллектив, к примеру. Основная группа – 

вакцинированные, кто не вакцинирован – с ПЦР-тестом. Медицинские 

противопоказания на сегодня имеют около 11 тысяч человек. Противопоказаний  

к вакцинации не так много. Если в коллективе основная масса работников будет 

https://www.zakon.kz/5076319-tokaev-provel-soveshchanie-po-situatsii.html
https://www.zakon.kz/5076334-tokaev-poruchil-uskorit-registratsiyu.html
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вакцинирована, то она защитит малочисленную группу, которая имеет 

противопоказания", – сказала глава комитета. 

Источник 
 

Кто из медиков получит доплаты за вредность вместо отменяемых надбавок 

Министерство здравоохранения подготовило приказ о внесении изменений  

в приказ от 4 апреля 2020 года "О некоторых вопросах финансовой поддержки 

работников организаций здравоохранения, задействованных  

в противоэпидемических мероприятиях в рамках борьбы с коронавирусом COVID-

19", сообщает zakon.kz. 

В частности, документ предусматривает отмену надбавок для медработников, 

задействованных в борьбе c пандемией COVID-19, с 1 октября 2021 года. 

Вместо этого определены категории медиков, которые с 1 октября получат 

надбавки и доплаты за работу в особых психоэмоциональных и вредных условиях 

труда. 

Источник 
 

Имена нарушителей карантина будут публиковать в СМИ 

Заместитель Премьер-министра РК Ералы Тугжанов провел заседание МВК по 

недопущению распространения коронавирусной инфекции на территории РК, 

сообщает zakon.kz со ссылкой на сайт Премьер-министра. 

Были рассмотрены вопросы организации исполнения поручений президента, 

рассмотренные данных на совещании по эпидемиологической ситуации в стране 19 

июля текущего года. 

Также министерству цифрового развития, инноваций и аэрокосмической 

промышленности совместно с Национальной палатой "Атамекен" и Министерством 

здравоохранения было поручено упростить требования по включению субъектов 

бизнеса в программу "Ashyq". 

Источник 

 

Казахстан зарегистрировал "Спутник Лайт" 

Российская однокомпонентная вакцина против коронавируса "Спутник Лайт" 

зарегистрирована в Казахстане, сообщает zakon.kz. 

Российский фонд прямых инвестиций (РФПИ) сообщает о регистрации 

российской однокомпонентной вакцины "Спутник Лайт" в Республике Казахстан, - 

говорится в сообщении, опубликованном в Telegram-канале "Спутник V". 

Эффективность вакцины "Спутник Лайт" - 79,4% с 28-го дня после получения 

иммунизации. 

Таким образом, "Спутник V" одобрен к применению в 67 странах с общим 

населением более 3,5 млрд. человек. 

Источник 

 

 

 

https://ru.sputnik.kz/radio/20210719/17636095/Rabotayuschim-kazakhstantsam-s-medotvodom-ne-nuzhno-sdavat-PTsR-test-Minzdrav.html
https://www.zakon.kz/5076494-kto-iz-medikov-poluchit-doplaty-za.html
https://www.zakon.kz/5076527-imena-narushiteley-karantina-budut.html
https://www.zakon.kz/5075950-kazahstan-zaregistriroval-sputnik-layt.html
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Сроки обязательной вакцинации продлят в Казахстане 

Официальный представитель Комитета санитарно-эпидемиологического 

контроля Министерства здравоохранения РК Ержан Байтанаев рассказал о том, что 

работодателей и сотрудников не будут проверять на статус вакцинации с 15 июля, 

передает zakon.kz. 

В связи с поручением Президента и протокольным поручением МВК 

государственные органы до 19 июля будут рассматривать вопрос о продлении срока 

обязательной вакцинации. После 19 июля будет известен новый алгоритм по 

продлению срока для сферы услуг. Вчера МВК было принято решение рассмотреть 

вопрос продления сроков обязательной вакцинации, - сообщил Байтанаев. 

Источник 
 

4 601 830 казахстанцев вакцинировались от COVID-19 

В Казахстане продолжается массовая вакцинация населения против 

коронавируса, сообщает корреспондент «Хабар 24». На сегодняшний день 4 601 830 

человек получили первую дозу вакцины от COVID-19. Полностью прошли 

иммунизацию 2 541 853 граждан Республики. 

Источник 

 

Смертность населения в Казахстане выросла на 27% 

По состоянию на 1 июня 2021 года в Казахстане проживали 18,985 млн. 

человек, что на 1,3% больше, чем годом ранее. Об этом 14 июля сообщили в бюро 

национальной статистики. 

За год численность населения Казахстана увеличилась на 249 тыс. человек.  

В январе-мае 2021 год естественный прирост населения составил 111,5 тыс. человек, 

что на 4,4% больше, чем за аналогичный период 2020 года. 

За отчетный период рождаемость в Казахстане выросла на 11,7%, до 175,2 

тыс. младенцев. Коэффициент рождаемости составил 22,28 родившихся на 1 тыс. 

жителей. 

За пять месяцев в Республике умерли 63,7 тыс. человек, что на 27,3% больше, 

чем в январе-мае 2021 года. Коэффициент смертности составил 8,1 случая на 1 тыс. 

человек. Смертность серди новорожденных выросла на 16,5%, до 1423 случаев. 

Источник 
 

Токаев рассказал о срыве поставки в Казахстан 2 млн. доз вакцины Pfizer 

Казахстан должен был получить в мае 2 млн. доз вакцины от коронавируса 

американской компании Pfizer, однако сделка была сорвана. Об этом заявил  

в субботу Президент Республики Касым-Жомарт Токаев на расширенном заседании 

правительства. 

"Поставка вакцины Pfizer, выделенных компанией для Казахстана, была 

сорвана. В соответствии с договоренностями Pfizer планировала поставить  

в Казахстан в мае текущего года 2 млн доз", - сказал он. 

https://www.zakon.kz/5075707-sroki-obyazatelnoy-vaktsinatsii.html
https://24.kz/ru/news/social/item/465717-chislo-privivshikhsya-ot-koronavirusa-v-kazakhstane
https://regnum.ru/news/society/3321866.html
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По словам главы государства, Правительство связывает срыв поставки  

с требованиями со стороны компании. "Однако данные требования являются 

стандартными для всех стран, которые закупают вакцину", - отметил Токаев. 

Источник 
 

Общественный транспорт не будет ходить по выходным в нескольких регионах 

РК 

По выходным там не будет ходить общественный транспорт, а кафе  

и рестораны смогут работать только на доставку. Деятельность торговых домов, 

рынков, спортивных объектов, кинотеатров по субботам и воскресеньям - под 

запретом. По будням участники проекта Ashyq будут работать до 8 вечера.  

Те, кто приложение не использует, - до пяти. 80% сотрудников всех 

организаций решено отправить на «удалёнку», за исключением вакцинированных и 

переболевших в течение последних трёх месяцев. Такое решение приняли накануне 

на заседании межведомственной комиссии. 

Источник 

 

Среднюю пенсию казахстанцев назвали в Минтруда 

С начала года казахстанцам выплачено пенсий на сумму более 1,3 трлн. тенге. 

Об этом сообщили в Министерстве труда и соцзащиты, передает zakon.kz. 

С января по июнь 2021 года из республиканского бюджета на выплату базовой 

пенсии было направлено более 410,8 млрд. тенге, солидарных пенсионных выплат - 

928,9 млрд. тенге. 

Как отмечается, в июне 2021 года из республиканского бюджета на 

пенсионные выплаты было направлено более 222,3 млрд. тенге, из них на выплату 

базовой пенсии - 68,2 млрд тенге, солидарной пенсии - 154,1 млрд. тенге. 

Источник 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/11873249
https://24.kz/ru/news/social/item/486488-obshchestvennyj-transport-ne-budet-khodit-po-vykhodnym-v-neskolkikh-regionakh-rk?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.zakon.kz/5075515-srednyuyu-pensiyu-kazahstantsev-nazvali.html
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Кыргызская Республика 

 

Вакцина от COVID-19. Кто в Кыргызстане сможет получить AstraZeneca 

Поступившие в Кыргызстан от Азербайджана 40 тысяч доз вакцины 

AstraZeneca будут распределять сегодня. Об этом 24.kg сообщила глава 

Республиканского центра иммунопрофилактики Гульбара Ишенапысова. 

По ее словам, поступает очень много звонков по поводу этого препарата от 

коронавируса. «Ее смогут получить все желающие, в том числе выезжающие из 

страны и приоритетные группы», — сказала Гульбара Ишенапысова. 

Напомним, вакцина AstraZeneca так же, как российский «Спутник V»  

и китайская Sinopharm, двухкомпонентная. Ее хватит, чтобы привить 20 тысяч 

кыргызстанцев. 

Источник 

 

Кыргызстан достиг пика третьей волны COVID-19 — Алымкадыр 

Бейшеналиев 

Кыргызстан достиг пика третьей волны COVID-19. Об этом сегодня на 

заседании парламентского комитета по бюджету и финансам заявил Министр 

здравоохранения и социального развития Алымкадыр Бейшеналиев.             

По его словам, он еще три месяца назад предупреждал, что в июле будет 

третья волна коронавируса. 

Чиновник считает, что через две недели эта волна пойдет на спад. Алымкадыр 

Бейшеналиев призвал кыргызстанцев вакцинироваться и по-прежнему соблюдать 

все меры личной безопасности — воздержаться от посещения мест массового 

скопления людей, регулярно и тщательно мыть руки, носить маски, соблюдать 

социальную дистанцию. 

Источник 

 

Новая партия вакцины от COVID-19. Как распределили 1,2 миллиона доз по 

регионам 

Прибывшую накануне китайскую вакцину от коронавируса Sinopharm 

распределят по областям с соблюдением всех норм и требований холодовой цепи. 

Об этом сообщает республиканский штаб. 

Согласно решению чиновников, Бишкек получит 240 тысяч доз,  

Ош — 110 тысяч.  

Для массовой иммунизации населения против COVID-19 в Кыргызстане 

развернули дополнительные временные прививочные пункты в торгово-

развлекательных центрах, общеобразовательных учреждениях, спорткомплексах  

и других объектах. Всего временных прививочных пунктов более 800. Привлечены 

волонтеры Красного Полумесяца. 

Источник 

 

 

https://24.kg/obschestvo/2016ktsina_otCOVID-19_kto_vkyirgyizstane_smojet_poluchit_AstraZeneca/
https://24.kg/vlast/200797_kyirgyizstan_dostig_pika_tretey_volnyi_COVID-19_alyimkadyir_beyshenaliev/
https://24.kg/obschestvo/200706_novaya_partiya_vaktsinyi_otnbspCOVID-19_kak_raspredelili_12_milliona_doz_ponbspregionam/
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Алымкадыр Бейшеналиев назвал условия для возврата школ к обычному 

режиму 
Школы вернутся к обычному режиму работы, если 70 процентов населения 

будут вакцинированы. Об этом в эфире «Биринчи радио» сказал Министр 

здравоохранения и соцразвития Алымкадыр Бейшеналиев. 

По его словам, для выработки коллективного иммунитета нужно привить  

2 миллиона 137 тысяч человек. 

Алымкадыр Бейшеналиев добавил, есть надежда, что в середине августа 

страна получит вакцину AstraZeneca в рамках программы COVAX 

     Источник 

 

 «Нам предстоит бороться с коронавирусом». Минздрав призывает прийти на 

вакцинацию 

В Кыргызстане уже второй день проводится массовая вакцинация, сказал 

заместитель Министра здравоохранения и социального развития Жалалидин 

Рахматуллаев 13 июля на брифинге в Правительстве. 

Он призвал граждан вакцинироваться. 

 «Как вы знаете, имеются специфические и не специфические методы 

профилактики инфекционных заболеваний. Путем вакцинации или специфической 

профилактикой человечество добилось уничтожения, ликвидации некоторых 

инфекционных заболеваний. На сегодняшний день нам предстоит бороться  

с коронавирусной инфекцией. Вакцинацией мы добьемся определенного иммунного 

статуса населения и добьемся снижения и в последствии ликвидации коронавируса 

на территории нашей Республики. Просьба прийти на вакцинацию и беречь сове 

здоровье и здоровье родных и близких», - обратился Рахматуллаев к населению. 

Источник 

 

COVID-19. Минздрав планирует вакцинировать за месяц 1,2 миллиона 

кыргызстанцев 

Минздрав планирует вакцинировать за месяц 1,2 миллиона кыргызстанцев. Об 

этом на брифинге сообщила руководитель Республиканского центра 

иммунопрофилактики Гульбара Ишенапысова. 

По ее словам, на сегодня первой дозой вакцинированы 140 тысяч 922 

человека, второй дозой — 84 тысячи 147. 

Она добавила, что прибывшая партия вакцины Sinopharm распределена по 

регионам, для удобства и оперативности в республике развернуто 847 временных 

прививочных пунктов, в том числе в торгово-развлекательных заведениях, 

культурно-спортивных учреждениях, на рынках и в парках. 

        Источник 
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Российская Федерация 
 

Приложение "Путешествую без COVID-19" станет обязательным при въезде  

в РФ 

Правительство утвердило распоряжение, которое обязывает иностранцев при 

пересечении российской границы предъявлять отрицательный результат ПЦР-теста 

на COVID-19 с помощью мобильного приложения "Путешествую без COVID-19". 

Тест должен быть сделан не ранее чем за три дня до прибытия на территорию 

России. 

Новые правила действуют с 25 июля для граждан всех стран, в том числе  

и Беларуси, въезжающих в Россию с территорий государств - членов ЕАЭС через 

воздушные пункты пропуска. С 1 сентября приложение станет обязательным и при 

въезде с территории других стран СНГ. 

Исключение будет сделано для путешественников, которые въезжают  

в Россию из третьих государств через территории стран-участниц ЕАЭС транзитом 

или с кратковременной остановкой. При этом и они должны будут иметь на руках 

справку с результатами отрицательного ПЦР-теста на коронавирус. 

Ранее Вице-премьер Алексей Оверчук рассказал в интервью "Российской 

газете", что приложение "Путешествую без COVID-19" позволило снизить риск 

проникновения вируса на территорию России. Подобная система дает лучшие 

гарантии того, что человек действительно сделал ПЦР-тест по всем правилам. 

Источник 

 

В МВД заявили, что в России нет предпосылок для разработки миграционного 

кодекса 

"В МВД России была создана рабочая группа по проработке вопроса 

систематизации и кодификации миграционного законодательства при участии 

представителей научного сообщества. По итогам работы было выражено 

консолидированное мнение о том, что миграционное законодательство в РФ  

в качестве самостоятельной отрасли до настоящего времени не сформировалось  

и включает в себя нормативные правовые акты, регулирующие вопросы в сфере 

государственного управления, социального, трудового, жилищного права, частично 

затрагивая и иные отрасли права. В этой связи было признано, что разработка 

Миграционного кодекса не имеет достаточных предпосылок", - говорится  

в сообщении ведомства. 

В 2017 году первый замглавы МВД Александр Горовой сообщил о том, что 

ведомство намерено составить Миграционный кодекс после ревизии уже 

существующего законодательства. Позже ведомство создало экспертный совет для 

систематизации международного миграционного законодательства и разработки 

этого документа. 
Источник 

 

 

https://rg.ru/2021/06/10/overchuk-pri-razrabotke-cifrovogo-resheniia-my-stavim-v-centr-potrebnosti-cheloveka.html
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https://tass.ru/obschestvo/11928473
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МВД хочет вынести за пределы России подготовку мигрантами документов 

для патента на работу 

МВД на базе ресурсов ведомства намерено вынести за пределы России 

подготовку мигрантами документов для получения патента на работу, чтобы 

ускорить все процедуры и исключить въезд в страну возможных нарушителей. Об 

этом ТАСС сообщили в пресс-центре министерства в ответ на соответствующий 

запрос агентства. 

"Полагаем возможным использовать ресурсы паспортно-визового сервиса 

МВД России для проверки отсутствия обстоятельств, препятствующих въезду 

иностранных граждан, а также последующего их направления в уполномоченные 

субъектами РФ организации для окончательной подготовки документов, 

необходимых для выдачи патента, что позволит исключить проникновение в РФ 

потенциальных нарушителей и свести к минимуму число нелегальных 

посреднических структур", - сказал собеседник агентства. 

Для получения патента надо предоставить заявление, документ, 

удостоверяющий личность иностранца, миграционную карту с указанием цели 

визита "работа", медицинские справки об отсутствии заболевания наркоманией, 

опасными инфекционными заболеваниями и ВИЧ-инфекцией, полис добровольного 

медицинского страхования либо договор на оказание платных медицинских услуг, а 

также документ, подтверждающий владение русским языком, знание истории 

России и основ российского законодательства. "При этом уже сейчас имеется 

возможность прохождения за рубежом экзамена на владение русским языком, 

знание истории России, основ законодательства РФ и получение соответствующего 

сертификата. По нашему мнению, получение иностранными гражданами на 

территории постоянного проживания вышеуказанных документов поможет 

ускорить процесс оформления патента на территории РФ", - отметили в МВД. 

Источник 

 

Глава СПЧ заявил, что в России около 2,5 млн. мигрантов работают без 

контрактов 

Около 2,5 млн. мигрантов работают в России без юридических соглашений  

с работодателями, сообщил в четверг глава Совета при президенте РФ по развитию 

гражданского общества и правам человека Валерий Фадеев на пресс-конференции  

в Москве. 

"По оценкам экспертов, 2,5 млн. мигрантов не имеют никаких контрактных 

отношений с работодателями. Они бесправные. Это очень сильно сбивает 

функционирование рынка труда", - сказал Фадеев. 

По его словам, сложившаяся ситуация "бьет по российский гражданам". 

"Бесправные мигранты получают небольшую зарплату, нет социальных выплат  

и так далее. <...> Мы будем защищать права мигрантов и делаем это", - подчеркнул 

он. 

Фадеев также потребовал пресекать массовые драки мигрантов. "Массовые 

драки - это что такое? У нас своих хулиганов хватает, нам не нужны хулиганы-

мигранты. Здесь надо действовать жестко: хулиган, все, вперед, на границу и к себе 

https://tass.ru/ekonomika/11872777
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на родину. Баланс нужен. Мы защищаем права добропорядочных людей, эти права 

должны быть такие же, как у российских граждан, но, извините, нарушили - нам 

такие не нужны", - сказал Фадеев. 

Источник 

 

В Москве задержали более 100 человек после массовой драки в Кузьминках 

Более 100 человек задержано после массовой драки в столичном районе 

Кузьминки. Об этом ТАСС сообщил источник в правоохранительных органах. 

"После массовой драки задержано более 100 человек. В настоящее время все 

они проверяются на причастность к драке, их имена проверяют по базам данных", - 

сказал собеседник агентства. 

Ранее сообщалось, что на Зеленодольской улице в столичном районе 

Кузьминки произошла массовая драка. Значительная часть ее участников - это 

приезжие из стран Средней Азии. В результате драки несколько человек пострадали, 

получив ранения, в том числе ножевые, несколько человек госпитализированы. 
Источник 

 

Москва и Подмосковье с 19 июля отменяют QR-коды в ресторанах 

В Москве с понедельника, 19 июля, отменяется система обязательных QR-

кодов для ресторанов и кафе. Об этом сообщил мэр столицы Сергей Собянин. 

Аналогичное решение приняло Подмосковье. Кроме того, столица с 

понедельника снова разрешает работу фудкортов и ночных ресторанов, если там 

будут соблюдать санитарные требования. 

«С 19 числа мы отменяем обязательные QR-коды в общепите»,— сказал 

господин Собянин на заседании координационного совета по борьбе с 

коронавирусом (цитата по «Интерфаксу»). 

По словам мэра, ситуация с коронавирусом в городе продолжает оставаться 

сложной. «Но тем не менее мы уже четвертую неделю видим улучшение основных 

показателей. От пика заболеваемости — почти в два раза снизилось количество 

ежедневно выявляемых заболевших ковидом. На треть снизилось количество 

госпитализаций»,— добавил он. 

Источник 

 

Коронавирус начнут лечить по новой схеме 

В 12-й версии Временных методических рекомендаций Минздрава появятся 

новые подходы к лечению коронавируса, рассказал в интервью «Известиям» 

главный специалист Минздрава РФ по инфекционным заболеваниям Владимир 

Чуланов. 

 «Сейчас в связи с новым сценарием развития заболевания мы уже поняли, что 

нам нужно пойти на более раннее упреждение его неблагоприятного течения, — 

сказал он. — Вместе с экспертным сообществом продумываем новые подходы к 

лечению, рекомендуем начать его раньше». 

По словам Владимира Чуланова, некоторые препараты, применявшиеся до сих 

пор только в стационаре, предложат использовать в амбулаторной практике или на 

https://tass.ru/obschestvo/11961131?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tass.ru/proisshestviya/11888297
https://tass.ru/proisshestviya/11890577?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.kommersant.ru/doc/4907504
https://tourism.interfax.ru/ru/news/articles/80388/
https://www.kommersant.ru/doc/4907484?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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этапе дневного стационара. А в стационаре раньше начинать предупреждение 

избыточного воспаления, чем привыкли делать в предыдущую волну. 

Источник 

 

Греческий туроператор аннулировал путевки россиян на миллиард рублей 

Популярный греческий туроператор Mouzenidis Travel аннулировал путевки 

россиян на сумму около 12 миллионов евро (почти миллиард рублей). Об этом 

пишет «Коммерсантъ». 

При средней стоимости тура в 700 евро (около 62 тысяч рублей) было 

отменено порядка 17 тысяч бронирований. Отмечается, что возврата средств 

добиваются далеко не все путешественники. При этом зачастую операторы 

аннулируют путевки в одностороннем порядке, не предлагая альтернативных 

вариантов отправиться на курорты. 

Изначально представители Mouzenidis Travel заявляли, что приостанавливают 

обслуживание клиентов на срок с 16 до 26 июня из-за «продолжительных 

ограничительных действий на восточноевропейском рынке». Позже прием решения 

продлили до конца июля. 

По словам собеседника издания, сейчас проблемы касаются туров, которые 

были забронированы до начала пандемии коронавируса — средства за них уже были 

переведены Mouzenidis Travel и сейчас их вернуть невозможно. 

Источник  
 

Россия увеличит число рейсов с восемью странами 

РФ с 24 июля увеличивает число рейсов с Австрией, Бельгией, Болгарией, 

Венгрией, Грецией, Ливаном, Хорватией, Эфиопией, сообщили журналистам в 

оперативном штабе по борьбе с распространением коронавирусной инфекции. 

Вице-премьер РФ Татьяна Голикова провела заседание оперативного штаба по 

предупреждению завоза и распространения новой коронавирусной инфекции на 

территории России. 

Источник 

 

В августе повысят пособия: Кто сможет получить больше и как оформить 

доплаты 

С 15 июля территориальные органы ПФР начнут принимать заявления на 

новые выплаты. Кому и какие пособия положены, с какими сложностями могут 

столкнуться получатели и как их избежать? 

Приём заявлений на единовременные выплаты на школьников региональные 

отделения Пенсионного фонда России будут принимать с 15 июля до 1 ноября 2021 

года. Подать их могут родители или законные представители. Заявление можно 

направить в форме электронного документа через портал госуслуг либо принести в 

клиентскую службу ПФР по месту жительства. 

Речь идёт о единовременной выплате в 10 тысяч рублей. Деньги положены 

всем семьям, где есть дети школьного возраста. Причём начиная с шести лет. Даже 

https://news.mail.ru/society/47080810/?frommail=1&exp_id=901
https://lenta.ru/news/2021/07/16/otpuskanebudet/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://ria.ru/person_Tatjana_Golikova/
http://ria.ru/location_rossiyskaya-federatsiya/
https://ria.ru/20210714/reysy-1741252128.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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если ребёнок не пошёл в школу в этом году, пособие на него всё равно выплатят. 

Это касается детей, которым исполнилось шесть лет до 1 сентября 2021 года. 

Деньги начнут перечислять в августе — декабре. Срок будет зависеть от того, 

когда будет подано заявление. Если сделать это в июле, то выплату начислят после 

16 августа. 

        Источник 
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Страны СНГ               

 

В СНГ хотят утвердить взаимное признание сертификатов о вакцинации  

от COVID-19 
Представители стран Содружества Независимых Государств на совещании 

обсудили вопрос взаимного признания сертификатов или иных документов  

о вакцинации населения против COVID-19, сообщает пресс-служба Исполкома СНГ. 

Инициатором продвижения инициативы выступила белорусская сторона. 

Причиной обсуждения предложения стал масштабный процесс вакцинации  

в странах СНГ. 

По мнению участников совещания, взаимное признание сертификатов  

о вакцинации облегчит трансграничное перемещение привитых от COVID-19 

граждан, позволит восстановить туристические потоки и возобновить родственные  

и деловые поездки. 

Источник 

 

В СНГ будет разработана дорожная карта по развитию взаимодействия  

в области телемедицины 

Государства – участники Содружества Независимых Государств намерены 

развивать сотрудничество в области телемедицины. Об этом говорилось на 

заседании Рабочей группы по вопросам интеграции национальных систем 

электронного здравоохранения, которое прошло в Исполкоме СНГ в режиме 

видеоконференцсвязи. 

Эксперты поделились опытом по развитию телемедицины  

в государствах – участниках СНГ. В ходе обсуждения было отмечено, что во всех 

странах имеется нормативная правовая база, регулирующая вопросы 

телемедицинского консультирования, используются современные технологии  

и специальное оборудование. Использование телемедицины позволяет оказывать 

консультативные медицинские услуги в тех районах, где у пациентов нет 

возможности получить помощь узких специалистов напрямую в медицинском 

учреждении, а также значительно сократить расходы на лечение, повысить качество 

диагностики и реализовать возможность удаленного мониторинга состояния 

здоровья. Это особенно важно для пациентов с хроническими заболеваниями  

и пожилых людей. 

     Источник 

 

Рахмон заявил о важности защиты таджикско-афганской границы для СНГ  

и ЕС 

Президент Таджикистана Эмомали Рахмон проверил состояние боеготовности 

подразделений вооруженных сил страны на приграничных с Афганистаном 

территориях, сообщает пресс-служба Президента. 

Глава государства выразил обеспокоенность напряженной ситуацией  

в соседнем Афганистане и призвал к полной боевой готовности всех военных 

https://tj.sputniknews.ru/20210716/cis-priznanie-sertifikaty-vaktsinatsia-1040918402.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://cis.minsk.by/news/19593/v_sng_budet_razrabotana_dorozhnaja_karta_po_razvitiju_vzaimodejstvija_v_oblasti_telemediciny
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подразделений на территории районов Пяндж и Мир Саид Али Хамадони 

Хатлонской области. 

"Государственная граница между Таджикистаном и Афганистаном очень 

важна не только для нашей страны, но и для стран - членов Содружества 

Независимых Государств и Европейского союза как буферная зона", - отметил 

Президент. 

Источник 

 

Советник Байдена и главы МИД стран Центральной Азии обсудили 

обстановку в Афганистане 

Советник президента Соединенных Штатов по внутренней безопасности 

Элизабет Шервуд-Рэндалл и главы МИД стран Центральной Азии в четверг 

обсудили в Ташкенте пути установления мира в Афганистане, передает ТАСС. 

"Соединенные Штаты придают большое значение сотрудничеству со странами 

региона в деле установления мира в Афганистане", - сказала Шервуд-Рэндалл, 

выступая перед участниками встречи. По ее словам, безопасность в регионе, борьба 

с терроризмом и распространением наркотиков являются общими интересами всех 

стран - участниц встречи. 

В переговорах, которые прошли на полях международной конференции 

высокого уровня "Центральная и Южная Азия: региональная взаимосвязанность. 

Угрозы и возможности", принял участие спецпредставитель США по Афганистану 

Залмай Халилзад. 

Источник 

 

В Ташкенте началась встреча, посвященная странам Центральной и Южной 

Азии 

Власти Узбекистана предлагают странам Центральной и Южной Азии 

утвердить совместный план по борьбе с терроризмом и распространением 

наркотиков, заявил в пятницу президент республики Шавкат Мирзиеев. 

В Ташкенте в четверг открылась двухдневная международная конференция 

"Центральная и Южная Азия: региональная взаимосвязанность. Вызовы  

и возможности". В ее работе принимают участие президенты Узбекистана  

и Афганистана Шавкат Мирзиеев и Ашраф Гани, премьер Пакистана Имран Хан, 

вице-президент Еврокомиссии Жозеп Боррель, глава МИД РФ Сергей Лавров. 

Источник 

 

Россия проведет масштабные учения на афганской границе вместе 

с союзниками 

Министерство обороны России проведет масштабные учения на афганско-

таджикской вместе с военными из Таджикистана, Кыргызстана и Узбекистана на 

фоне обострения обстановки в регионе. Об этом сообщают «Известия» со ссылкой 

на источники в военном ведомстве. 

По данным инсайдеров, маневры состоятся в августе и сентябре текущего 

года. В них примут участие силы 15-й миротворческой и 55-й горной 

https://tj.sputniknews.ru/20210716/rahmon-zayavlenie-granitsa-afganistan-1040923786.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/11906693?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://ria.ru/location_Uzbekistan/
http://ria.ru/person_SHavkat_Mirzijaev/
http://ria.ru/location_Tashkent/
http://ria.ru/person_Imran_KHan/
http://ria.ru/organization_Evropejjskaja_komissija/
http://ria.ru/person_ZHozep_Borrel/
http://ria.ru/location_rossiyskaya-federatsiya/
http://ria.ru/person_Sergejj_Lavrov/
https://ria.ru/20210716/aziya-1741479540.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://lenta.ru/tags/organizations/ministerstvo-oborony/
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мотострелковых бригад, аэромобильные подразделения 31-й отдельной десантно-

штурмовой бригады, а также несколько групп сил специального назначения. Кроме 

того, военные планируют задействовать авиацию и системы противовоздушной 

обороны С-300. 

Источник 

 

Узбекистан, Афганистан, США и Пакистан договорились о новой площадке 

консультаций 

Узбекистан, США, Пакистан и Афганистан приняли решение создать новую 

четырехстороннюю площадку консультаций, целью которой станет поддержка 

афганского мирного процесса. Об этом в пятницу, 16 июля, сообщили в пресс-

службе МИД Узбекистана. 

«Представители США, Узбекистана, Афганистана и Пакистана в целом 

договорились учредить новую четырехстороннюю дипломатическую платформу, 

направленную на расширение региональной взаимосвязанности», — говорится  

в заявлении. В нем также отмечается единогласная позиция сторон о том,  

что «региональная взаимосвязанность важна для установления долгосрочного мира 

и стабильности в Афганистане и регионе». 

Источник 

 

В Ташкенте открыли австрийское консульство 

В Ташкенте состоялась церемония открытия почетного консульства Австрии  

в Узбекистане, сообщает агентство «Дунё». 

В мероприятии принял участие посол Австрии в Узбекистане с резиденцией  

в Вене Алоис Краут, а также представители узбекистанского МИД. Почетным 

консулом Австрии в Узбекистане стал Ибрагим Мухамеджанов. 

Источник 

 

Зеленский и Си Цзиньпин обсудили реализацию инфраструктурных проектов 

на Украине 

Президент Украины Владимир Зеленский впервые провел телефонный 

разговор с председателем КНР Си Цзинь Пином, в ходе которого обсудил 

реализацию инфраструктурных проектов на Украине. Об этом сообщила во 

вторник пресс-служба офиса Президента Украины. 

"Зеленский отметил важность участия китайских инвесторов в реализации 

ряда проектов по развитию инфраструктуры морских портов, строительства  

и модернизации дорог, развития железных дорог и городской инфраструктуры  

и муниципального хозяйства", - говорится в сообщении. Председатель КНР, указали 

в пресс-службе Зеленского, отметил важность проекта "Большая стройка" и выразил 

готовность Китая сотрудничать в этом направлении. 

Лидеры двух государств, по информации офиса украинского президента, 

также "договорились заключить соглашение о безвизовых поездках между 

Украиной и Китаем". 

Источник 

https://lenta.ru/news/2021/07/15/rus_afg/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://mfa.uz/ru/press/news/2021/press-reliz-ministerstva-inostrannyh-del-respubliki-uzbekistan---30012
https://mfa.uz/ru/press/news/2021/press-reliz-ministerstva-inostrannyh-del-respubliki-uzbekistan---30012
https://iz.ru/tag/ssha
https://iz.ru/1193860/2021-07-16/uzbekistan-afganistan-ssha-i-pakistan-dogovorilis-o-novoi-ploshchadke-konsultatcii?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://regnum.ru/news/society/3323735.html
https://t.co/4K07rd4dnT?amp=1
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/11896307?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Европа 
 
 

ЕСПЧ назвал запрет однополых браков в России несправедливым 

Европейский суд по правам человека (ЕСПЧ) потребовал от России ввести 

юридическую процедуру признания однополых семейных отношений. Об этом 

сообщили на официальном сайте суда. 

В ЕСПЧ назвали запрет однополых браков в России несправедливым.  

В судебном органе отметили, что такая позиция российских властей противоречит 

статье Европейской конвенции о праве на уважение частной и семейной жизни. 

«Суд подчеркивает, что восьмая статья Конвенции (о защите прав человека —

 прим. «Ленты.ру») предписывает право на уважение к частной и семейной жизни. 

Она не налагает на государства обязательство официально признать однополые 

союзы. Она, однако, предполагает нахождение баланса интересов однополых пар  

и общества в целом», — говорится в документе. 

В суде заявили, что в случаях, подобных этому, рекомендуется выбрать 

наиболее приемлемую форму регистрации партнерства для людей одного пола — 

такую, которая будет учитывать социальный и культурный контекст. 

Член Совета Федерации Алексей Пушков отреагировал на решение ЕСПЧ, 

заявив, что это «лишь форма давления» Запада на российское государство, которая 

не приведет к каким-либо последствиям. 

Источник 

 

ЕС предложил России начать переговоры о признании сертификатов  

о вакцинации 

Минздрав вместе с другими органами власти в скором времени начнет 

консультации с европейскими коллегами по поводу признания сертификатов 

о вакцинации. Об этом в Министерстве сообщили газете «Известия». 

«Полагаем целесообразным поддержать инициативы по конструктивному 

международному диалогу в части облегчения трансграничного перемещения 

вакцинированных против COVID-19 граждан», — заявили в Минздраве. 

На прошлой неделе посол ЕС в Москве Маркус Эдерер сказал, что Евросоюз 

выступил с идеей обсудить с Россией возможность признания сертификатов  

о вакцинации и обратился в Минздрав РФ. 

В настоящий момент Европа официально не одобрила ни одну российскую 

вакцину. Глава Российского фонда прямых инвестиций (РФПИ) Кирилл Дмитриев 

рассказал в интервью телеканалу CNBC TV18, что Европейское агентство 

лекарственных средств может одобрить российскую вакцину «Спутник V» осенью. 

Источник 

 

План Макрона вызвал самые крупные протесты во Франции с начала 

пандемии 

День взятия Бастилии во Франции завершился массовыми протестами —

 самыми масштабными с начала пандемии. Акции быстро переросли в погромы. 

Только в Париже на улицы вышли больше 40 тысяч человек. 

https://lenta.ru/tags/organizations/espch/
https://hudoc.echr.coe.int/eng#{%22tabview%22:[%22document%22],%22itemid%22:[%22001-211016%22]}
https://lenta.ru/tags/organizations/lenta-ru/
https://lenta.ru/tags/organizations/sovet-federatsii/
https://lenta.ru/tags/persons/pushkov-aleksey/
https://lenta.ru/news/2021/07/13/brak/
https://lenta.ru/news/2021/07/13/no_gaymarriage/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://iz.ru/1192896/mariia-vasileva/vam-rassylka-es-napravil-v-rf-informatciiu-o-svoikh-vaktcinnykh-pasportakh
https://www.cnbctv18.com/
https://360tv.ru/news/obschestvo/es-predlozhil-rossii-nachat-peregovory-o-priznanii-sertifikatov-o-vaktsinatsii/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.5-tv.ru/news/francia/
https://www.5-tv.ru/news/protesty/
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Причиной недовольства стал план Эммануэля Макрона по введению так 

называемых «вакцинных паспортов» и другие антиковидные ограничения. Люди 

показательно вышли без масок и перчаток и очень быстро от лозунгов перешли 

к атакам на полицейских. Те сначала пытались сдержать толпу, но в итоге пришлось 

разгонять ее слезоточивым газом. 

Источник 

 

В Афинах прошли митинги против обязательной вакцинации 

Митинги против объявленной правительством предстоящей обязательной 

вакцинации работников домов престарелых и медучреждений в августе и сентябре, 

а также возможных других категорий работников государственного сектора прошли 

в среду вечером в греческой столице. 

Противники принудительной вакцинации провели митинги на центральных 

афинских площадях Синтагма и Омония в то время, как в Греции растет число 

инфицированных, а эксперты бьют тревогу в отношении распространения в стране 

дельта-штамма коронавируса, отмечает газета Ethnos. 

На митинги в Афинах пришли около 5 тыс. человек, которые держали в руках 

греческие флаги, иконы, кресты, транспаранты и выкрикивали лозунги против 

прививок. На некоторых транспарантах было написано: "Свобода!", "Нет 

шантажу!", "Нет терроризму!" Большинство участников протестных акций не имело 

масок на лицах. Полиция следила за порядком, но в манифестации не вмешивалась. 

Митинги прошли и в северном греческом городе Салоники, а также в ряде 

других населенных пунктов. 

Источник 

 

Литва заручилась поддержкой Ирака в борьбе с нелегальными мигрантами 

Глава МИД Литвы Габриэлюс Ландсбергис договорился со своим иракским 

коллегой Фуадом Хусейном о сотрудничестве в разрешении кризиса  

с нелегальными мигрантами. Об этом сообщила пресс-служба литовского 

ведомства. 

"Мы получили серьезное внимание со стороны Ирака к ситуации на литовской 

границе. Мы также слышали обещание, что в Ираке будет начато расследование  

в отношении возможной организованной Белоруссией преступной сети, которая 

эксплуатирует иракский народ и продает им поездки в Европейский союз, хотя они 

не смогут попасть за пределы лагеря мигрантов. Договорились о принципах 

политического сотрудничества, конкретные меры подробно обсудят технические 

делегации. Мы договорились об их встрече уже в ближайшее время", – сказал 

литовский министр. 

В ближайшее время Ирак посетит делегация литовских экспертов, а затем 

представители Ирака нанесут Литве ответный визит. 

С начала года в Литву пытались попасть мигранты, число которых в десятки 

раз превышает данные прошлого года. В республике объявлена чрезвычайная 

ситуация, на границе началось строительство ограждения, которое в дальнейшем 

планируют укрепить. 

https://www.5-tv.ru/news/emmanuel-makron/
https://www.5-tv.ru/news/351024/plan-makrona-vyzval-samye-krupnye-protesty-vofrancii-snacala-pandemii/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.ethnos.gr/ellada/166080_sygkentrosi-antiemboliaston-se-syntagma-kai-omonoia-diamartyrontai-gia-ta-metra
https://tass.ru/obschestvo/11905585?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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В миграционном кризисе балтийская республика винит Минск. В свою 

очередь, белорусские власти уже заявляли, что справляются с охраной границы  

в должной мере. Как подчеркнул президент Белоруссии Александр Лукашенко, он 

не даст превратить страну в "отстойник" для нелегалов, а Минск занимается 

вопросом нелегальной миграции "ровно настолько, насколько это необходимо, 

выгодно и финансово возможно". 

Источник 

 

Вильнюс просит верховного комиссара ООН отреагировать на миграционный 

кризис в Литве 

Литва обратилась к верховному комиссару ООН по делам беженцев Филиппо 

Гранди с просьбой отреагировать в рамках своих полномочий на миграционный 

кризис, вызванный наплывом в республику с территории соседней Белоруссии 

нелегальных мигрантов из стран Азии и Африки. Об этом сообщило в среду бюро 

постоянного представителя Литвы при ООН и международных организациях  

в Женеве Андрюса Криваса. 

"Литва просит верховного комиссара ООН и Международную организацию по 

миграции публично оценить политику Белоруссии в сфере миграции и включить 

этот вопрос в свою повестку дня", - говорится в сообщении. 

В Вильнюсе считают, что многократно возросший поток нелегальной 

миграции в страну спровоцирован действиями Минска. 

С начала года на литовско-белорусской границе задержаны 1 738 нелегалов, 

преимущественно из стран Азии, что в 21,5 раза больше, чем за весь 2020 год. 

Источник 

 

Австрия направила спецназ «Cobra» на охрану границы Литвы 

Австрия объявила о помощи Литве в связи с резко возросшим числом 

прибывших беженцев на литовско-белорусской границе. 13 спецназовцев  

из антитеррористического подразделения Cobra и один бронированный автомобиль 

должны усилить защиту внешней границы ЕС с начала августа, сообщило 

австрийское Министерство внутренних дел после телефонного разговора  

с литовскими коллегами. 

 Миссия продлится «несколько недель», оценивать ситуацию будут  

в постоянном режиме, заявили в Вене. Около двух недель назад агентство ЕС по 

охране границ Frontex также пообещало усилить охрану границ Литвы, а Греция 

даже предложила Литве персонал и техническую поддержку. 

«Защита внешней границы также означает защиту наших собственных 

границ», — пояснил глава МВД Австрии Карл Нехаммер. 

По его словам, это естественно быть солидарными с партнерами по ЕС, 

«особенно в борьбе с нелегальной миграцией». 

 Австриец призвал Еврокомиссию поддержать планы Литвы по строительству 

забора вдоль 680-километровой границы с Беларусью. ЕС не должен позволять 

шантажировать себя, отметил он. 

Источник 

https://lt.sputniknews.ru/20210715/litva-zaruchilas-podderzhkoy-iraka-v-borbe-s-nelegalnymi-migrantami-17577011.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/11905051?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://anna-news.info/avstriya-napravila-spetsnaz-cobra-na-ohranu-granitsy-litvy/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Остальной мир 
 

 

 

МОМ: "В море гибнет вдвое больше мигрантов" 

Международная организация по миграции (МОМ) бьёт тревогу, призывая 

принять срочные меры - по данным организации, обнародованным в четверг, число 

мигрантов погибающих в море, пытаясь добраться до Европы, увеличилось более 

чем вдвое. Смертность растёт, несмотря на то, что участились случаи перехвата 

лодок, перевозящих мигрантов, у берегов Северной Африки. Но и число 

стремящихся в Европу увеличилось на 58%. 

По данным МОМ, в период с января по июнь 2021 года погибли не менее 1146 

человек. Большинство смертей было зарегистрировано в Средиземном море (896), 

что на 130% больше по сравнению с тем же периодом 2020 года. 

Средиземноморский маршрут между Ливией и Италией был самым смертоносным: 

он унёс более 740 жизней. Гуманитарные организации называют этот миграционный 

маршрут самым опасным в мире. По меньшей мере 250 человек погибли в 

Атлантическом океане между Западной Африкой и испанскими Канарскими 

островами; по меньшей мере 149 - на маршруте через Западное Средиземноморье в 

Испанию. Шестеро погибли в Восточном Средиземноморье пытаясь добраться до 

Греции из Турции. 

Однако в МОМ считают, что эти цифры, безусловно, намного ниже реальных. 

НПО, которые находятся в прямом контакте с находящимися на борту и с их 

семьями, говорят о сотнях "невидимых кораблекрушений". 

Источник 

 

ВОЗ: польза вакцинации от COVID-19 превышает возможный риск 

осложнений 

Эксперты Всемирной организации здравоохранения (ВОЗ) изучили данные  

о случаях миокардита и перикардита после введения вакцин против COVID-19  

и пришли к выводу, что польза вакцинации превышает возможный риск 

возникновения осложнений на сердце. Об этом сообщается на сайте Центра 

новостей ООН. 

Миокардит - воспаление сердечной мышцы, перикардитом называют 

поражение серозной оболочки сердца. Согласно поступающим сообщениям, эти 

осложнения возникают в течение нескольких дней после введения вакцин, 

созданных с использованием информационной рибонуклеиновой кислоты (иРНК), 

включая препараты производства компаний Pfizer и Moderna. 

По данным правительства США, где широко используются эти вакцины, на 

миллион мужчин в возрасте от 12 до 29 лет, получивших две дозы препарата, 

пришлось 40,6 случая миокардита, среди женщин той же возрастной группы этот 

показатель составил лишь 4,2 случая на миллион. Среди людей старше 30 лет это 

осложнение встречается гораздо реже: 2,4 случая на миллион для мужчин и 1 - на 

миллион для женщин. 

Источник 

https://ru.euronews.com/2021/07/14/deaths-crossing-mediterranean?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.belta.by/world/view/voz-polza-vaktsinatsii-ot-covid-19-prevyshaet-vozmozhnyj-risk-oslozhnenij-450102-2021/
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ВОЗ назвала катастрофические последствия COVID-19 среди детей 

Пандемия COVID-19 привела к существенному снижению числа плановых 

вакцинаций среди детей в 2020 году. Об этом говорится в совместном 

докладе Всемирной организации здравоохранения (ВОЗ) и Детского фонда ООН, 

опубликованном на сайте ЮНИСЕФ. 

По данным двух организаций, 23 миллиона детей не прошли плановую 

иммунизацию в 2020 году. Это на 3,7 миллиона больше, чем годом ранее. При этом 

17 миллионов, скорее всего, не получили ни одной вакцины за весь год, еще 

большее число детей рискует не получить и дальнейшие прививки. 

«В то время как страны стремятся заполучить вакцины от COVID-19, мы 

отстаем в других видах вакцинации, оставляя детей под угрозой таких 

разрушительных, но предотвратимых заболеваний», — заявил генеральный 

директор ВОЗ Тедрос Адханом Гебрейесус. 

Он отметил, что такая тенденция уже привела к вспышкам кори, 

полиомиелита, дифтерии, столбняка и коклюша. И неизвестно, какие последствия 

они будут иметь в будущем. По словам главы ВОЗ, многочисленные вспышки 

заболеваний станут настоящей катастрофой для наиболее уязвимых сообществ  

и систем здравоохранения, которые уже борются с COVID-19, поэтому необходимо 

инвестировать в детскую вакцинацию и обеспечить охват каждого ребенка. 

Источник 

 

Индонезия разрешила въезд привитым российскими вакцинами туристам 

Индонезия признала российские вакцины от коронавируса и разрешила 

привитым ими путешественникам въезд в страну. Об этом сообщают «Известия»  

со ссылкой на российское представительство министерства туризма Индонезии. 

Как рассказали в ведомстве, 9 июля был получен обновленный документ 

из Джакарты, согласно которому «любая вакцина, поставленная в полном объеме, 

подойдет для въезда в Индонезию». 

Также уточнялось, что ранее в индонезийском агентстве по лекарствам 

положительно оценили российскую вакцину от COVID-19 «Спутник V». При этом 

ведомство напомнило, что туристические визы в страну данный момент  

не выдаются. 

Источник 

 

Во Вьетнаме озвучили предварительные сроки и условия перезапуска 

международного туризма.  

Министерство культуры, спорта и туризма Вьетнама одобрило 

шестимесячную пилотную программу по возобновлению приема иностранных 

туристов. Как сообщал ранее «Вестник АТОР», первым для зарубежных 

гостей откроется остров Фукуок. По планам минтуризма, это произойдет в октябре. 

На первом этапе, который продлится 3 месяца, Фукуок будет принимать 

только чартерные рейсы. Речь идет о 2 000–3 000 туристах в месяц, которые будут 

https://lenta.ru/tags/organizations/voz/
https://lenta.ru/tags/organizations/yunisef/
https://www.unicef.org/press-releases/covid-19-pandemic-leads-major-backsliding-childhood-vaccinations-new-who-unicef-data
https://lenta.ru/news/2021/07/15/kids_vac/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://lenta.ru/tags/geo/dzhakarta/
https://lenta.ru/news/2021/07/09/bali/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.atorus.ru/news/press-centre/new/55833.html
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размещаться в определенных районах острова, чтобы исключить пересечение  

с местным населением. 

На втором этапе остров ежемесячно будет принимать от 5 000 до 10 000 

иностранцев, включая путешественников, прибывающих регулярными рейсами. При 

этом список курортов и территория передвижения туристов будут расширены. 

Ожидается, что за шесть месяцев пилотной программы Фукуок примет  

от 25 000 до 40 000 туристов. Среди приоритетных рынков въездного туризма 

Вьетнама, которым будет открыт доступ на Фукуок, названы Китай, Южная Корея, 

Япония, Тайвань, США, Германия, Великобритания, Россия и Франция. 

Источник 

 

Японские власти попросили производителей одежды соблюдать права 

человека 

Правительство Японии попросило японскую швейную промышленность 

проверить наличие нарушений прав человека среди поставщиков, 13 июля 

сообщает NHK. 

В отчете Министерства промышленности отмечается, что многие компании в 

Японии используют иностранных стажеров на производственных этапах, от 

прядения до шитья. 

Министерство указывает на правонарушения, когда работодатели 

выплачивают зарплату меньше минимальной и незаконно принуждают стажеров  

к сверхурочной работе. 

В отчете указано, что головные компании по производству одежды несут 

ответственность за полное понимание всей ситуации в своих цепочках поставок. 

Компаниям следует разработать новые руководящие принципы в сотрудничестве  

с Международной организацией труда, чтобы определить, причастны ли их 

поставщики к нарушениям прав человека. 

Японская федерация текстиля планирует рассмотреть, что следует включить  

в рекомендуемые для компаний руководящие принципы. 

Источник 

 

В ЮАР в беспорядках погибли 117 человек 

Беспорядки в ЮАР, которые начались 9 июля в провинции Квазулу-Наталь,  

а затем распространились на соседнюю провинцию Гаутенг, привели к гибели  

117 человек. Об этом заявила в четверг министр развития малого бизнеса ЮАР 

Кумбудзо Нтшавени. 

"В Квазулу-Наталь погиб 91 человек, арестованы за участие в беспорядках  

1 478 человек, - сообщила она на брифинге, который транслировался на 

правительственном портале. - В Гаутенге погибли 26 человек". 

Она отметила, что сейчас ситуация в столичной провинции Гаутенг в целом 

спокойная. "За текущий день зарегистрировано лишь шесть инцидентов, связанных 

с актами насилия", - подчеркнула министр. Между тем, по ее словам, в Квазулу-

Наталь сохраняется неустойчивое положение. "За нынешний день зафиксировано  

39 инцидентов, арестованы 392 человека". 

https://www.atorus.ru/news/press-centre/new/56092.html
https://rossaprimavera.ru/news/05c79f70
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В свою очередь заместитель министра государственной безопасности ЮАР 

Зизи Кодва заявил в четверг, что правительству удалось поставить ситуацию под 

контроль в обеих провинциях. "Мы будем продолжать пресекать любые попытки 

дестабилизировать государство и подрывать его безопасность", - указал один из 

руководителей южноафриканских спецслужб. 

Источник 

 

В Австралии третий штат ввел карантин из-за COVID-19 

Южная Австралия, в которой проживают 1,7 млн человек, ввела карантин  

с 21 июля на 7 дней из-за ухудшающейся эпидемиологической ситуации, сообщает 

BBC. 

Южная Австралия стала третьим штатом, который ввел противоковидные 

ограничения, после Виктории и Нового Южного Уэльса. 

Власти приняли такое решение после того, как за сутки в штате было 

зафиксировано три новых случая заражения штаммом дельта. Всего на территории 

Южной Австралии зарегистрировано пять случаев заражения COVID-19. 

Источник 

 

https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/11913503?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.belta.by/world/view/v-avstralii-tretij-shtat-vvel-karantin-iz-za-covid-19-451400-2021/

